

21.04.2010 - 06:00 Uhr

## Media Service: Avireal: Höchstes Gebäude der Welt in Schweizer Hand

Zürich (ots) -

Das Zürcher Immobilienverwaltungsunternehmen Avireal entscheidet einen prestigeträchtigen Bieterwettbewerb für sich: Es übernimmt den technischen Unterhalt des höchsten Gebäudes der Welt, des 828 m hohen Burj Khalifa in Dubai. Das Auftragsvolumen für Avireal beträgt rund 20 Mio Fr. verteilt auf drei Jahre. Um den Auftrag hatten sich über ein Dutzend weltweit führende Facility-Management-Dienstleister beworben. Avireal beschäftigt in Zürich 200, in Genf 100 und in Dubai 1500 Angestellte. Die Firmengruppe befindet sich im Besitz des Churer Immobilienunternehmers Remo Stoffel.

Kontakt:

Mehr dazu unter: [www.handelszeitung.ch/avireal](http://www.handelszeitung.ch/avireal)

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100009535/100601895> abgerufen werden.